



Gründungsfest!

Samstag, 17. 9. 2022, 17.30 – 20 Uhr
Güterbahnhof St. Gallen,
bei der Projektwerkstatt



Werde Teil des Widerstands!

Wir brauchen eure Unterstützung, der Autobahnanschluss Güterbahnhof ist aus vielen Gründen der falsche Weg, die Stadt in eine fortschrittliche (Mobilitäts-)Zukunft zu führen. Denn:

- neue Strassen bringen mehr Verkehr.
- mehr Autos verursachen mehr Stau in der Stadt.
- die definitive Nutzung des Areals wird blockiert.
- wir brauchen mehr Bäume, nicht mehr Strassen.
- Probleme werden geschaffen nicht gelöst.

Jetzt Vereinsmitglied werden:

<https://teilspange.ch/kontakt>

